Fauché par un cycliste sur le chemin de l'école, il est amputé de la jambe gauche

Kader ZONGO est un élève de la commune rurale de *Koubri*. Agé de neuf ans, il est en classe de CE2. Un jour du mois de mai 2012, en partance pour l'école, Kader est fauché par un cycliste. Conduit d'urgence à l'hôpital pédiatrique « *Charles De Gaulle* » de Ouagadougou, Kader subira des examens à l'issu desquels une lourde fracture est diagnostiquée.



Kader entouré de son père à droite et son oncle à gauche, le 9 septembre 2013 à Handicap International/Burkina Faso

pour Kader. Faute de moyens financiers, les parents retournent à Koubri avec Kader et la vie reprend son cours. Quelque temps après, ils entrent en contact avec la « commission communale pour la scolarisation, le suivi sanitaire et l'insertion sociale des enfants handicapés » via le service départemental de l'action sociale et de la solidarité nationale de Koubri.



Kader se tient debout avec sa prothèse

Il fut amputé de la jambe gauche et hospitalisé pendant douze mois. Ses parents ont durement supporté les frais médicaux du fait de leurs revenus modestes.

A la sortie de l'hôpital, on recommande la confection d'une prothèse fémorale gauche



Kader en séance d'essayage au Centre National d'Appareillage Orthopédique du Burkina Faso, le 28 octobre 2013

Saisie du dossier, la commission communale contacte *Handicap International* pour soumettre la doléance et solliciter un appui pour la prise en charge sanitaire de Kader. C'est ainsi que Kader devient bénéficiaire d'une prothèse grâce au financement de la *Fondation Isabelle Pelletier*. Kader a ainsi jeté son bâton et va désormais reprendre le chemin de l'école pour y poursuivre son cursus scolaire et jouer avec ses camarades avec beaucoup plus d'aisance.

Source: Handicap International Canada